
communiqué

Annecy le 26 septembre 2024

Semaine bleue pour changer de regard sur le vieillissement Rencontres et marches intergénérationnelles

Changer le regard du grand public sur le vieillissement, faire découvrir aux futurs professionnels la richesse des métiers du Grand âge, voilà les objectifs des rencontres en Ehpad et structure de services à domicile ainsi que des marches bleues organisées entre le 30 septembre et le 11 octobre pour la Semaine Bleue. Celles-ci se tiendront dans le bassin annécien, le Genevois, le Pays de Gex et Valsérhône. Point d'orgue de ces manifestations, la grande Marche Bleue intergénérationnelle qui aura lieu le vendredi 11 octobre à 14 h 30 sur le Pâquier.

Les rencontres en EHPAD et structures à domicile

Autour d'expos photos, racontant en images la relation résidents-soignants et la vie en institution et à domicile et d'autres animations comme le simulateur de vieillissement, ces visites se dérouleront de 14h à 16h dans les Ehpad et services d'aide à domicile d'Annecy, de Saint-Jorioz, de Faverges, de Saint-Julien, Divonne, Gex, Ornex, Valsérhône. Elles permettront également d'échanger sur place avec le personnel et de découvrir les nombreux métiers du soin, de l'accompagnement et de l'animation, auprès des personnes âgées. Sont invités et seront présents de nombreux élèves (collèges, lycées, MFR ...) Ces métiers ont du sens à la fois pour le professionnel qui l'exerce, pour la personne dont il prend soin et pour chacune et chacun d'entre nous. Les relations qui se tissent restent souvent synonymes de partage, de joie et de vie.

Une grande Marche Bleue au Pâquier le 11 octobre

Le vendredi 11 octobre, une grande Marche Bleue partira du Pont des Amours à 14h30 pour arriver au village Infos sur le Pâquier à partir de 15h. Marche festive, dynamique et intergénérationnelle, elle doit permettre quel que soit son âge d'être visibles ensemble, de partager un moment de convivialité et de se découvrir. Le village Infos proposera de nombreux stands jusqu'à 16h30 (nutrition, activité physique, culture, bénévolat, stabbi'lab, ...) et un goûter partagé. Cette grande marche aura été précédée de plusieurs marches bleues organisées au cours des rencontres en EHPAD

Ces manifestations sont organisées dans le cadre de la Semaine Bleue, manifestation nationale dédiée aux aînés, par les Filières gérontologiques, en partenariat avec les Ehpad, Le CIAS du Grand Annecy, les Services d'aide à domicile, les Centres Hospitaliers Annecy Genevois, Pays de Gex, les Conseils départementaux de l'Ain et de la Haute-Savoie et France Travail.

Contact presse

Florence Moreau | Directrice adjointe à la communication – agglomération du Grand Annecy |

Tél. 07 61 55 70 69 | fmoreau@grandannecy.fr

Fergus Mordacq | Chargé des relations presse | Tél. 06 62 73 74 14 | fergus.mordacq@ajuste-communication.fr

www.grandannecy.fr

Le Grand Anancy mobilisé pour le Grand âge à travers le CIAS

L'Agglomération du Grand Anancy répond au vieillissement et à l'évolution des besoins sociaux de sa population. Elle confie cette mission essentielle au Centre Intercommunal d'Action Sociale (CIAS) : un établissement public qui assure la gestion de 8 Ehpad, 3 résidences autonomie, 2 unités d'habitat inclusif, 2 accueils de jour, de nombreux services d'aide, d'accompagnement et de soins à domicile ainsi qu'un dispositif pour les aidants accompagnant un proche atteint d'une maladie neurodégénérative.

Avec une politique dynamique, engagée et solidaire en direction des personnes âgées, l'Agglo, par le biais de son CIAS, met en place des parcours individualisés allant d'actions de prévention à l'hébergement en établissement, en passant par le maintien à domicile.

Contact presse

Florence Moreau | Directrice adjointe à la communication – agglomération du Grand Anancy |

Tél. 07 61 55 70 69 | fmoreau@grandanancy.fr

Fergus Mordacq | Chargé des relations presse | Tél. 06 62 73 74 14 | fergus.mordacq@ajuste-communication.fr

www.grandanancy.fr